

Wikinger Triathleten im Trainingslager auf Mallorca

Es ist schon fast ein guter Brauch geworden: Jährlich zur schönsten Zeit des Jahres im Frühsommer starten einige unserer Triathleten mit anderen Freunden von ihrem Camp in Mallorca aus zu ausgiebigen Trainingsfahrten. Das Bild zeigt die Gruppe in bester Stimmung nach einem Aufstieg mit durchschnittlich 7 % über die spektakuläre Rampe vom Fischerdorf Sa Calobra hinauf zum berühmten Coll dels Reis. Dieser Abschnitt stellt für viele Triathleten die absolute Traumstrecke Mallorcas dar. In Zeitschriften wird dabei immer von einem der atemberaubendsten Stücke Asphalt gesprochen. Auf dem Foto zeigt Edgar Zirolies mit Stolz auf den Gipfelpunkt in 682 Meter Höhe.



Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht
11:14:08 25.06.2018

Christian Kraus